

JUTAP UGM Gelar ICIAP 2012

Thursday, 12 Juli 2012 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA-Jurusan Teknik Arsitektur dan Perencanaan (JUTAP) UGM menggelar First Biennale International Conference in Architecture and Planning (ICIAP) 2012. Program ini mengambil tema besar Better Space, Better Living. Penanggungjawab acara Ir. Yoyok Wahyu Subroto, M.Eng., Ph.D. mengatakan dengan program ini diharapkan muncul pemikiran baru dari para peserta untuk memperbaiki kualitas lingkungan kehidupan manusia di dunia yang terancam oleh berbagai isu global seperti global warming, natural disaster, local culture, dan local wisdom.

“Diharapkan ada rumusan pemikiran baru dan nyata berdasarkan pengalaman dari para peserta yang berasal dari beberapa negara ini,” kata Yoyok, Rabu (11/7).

Acara yang berlangsung selama dua hari, 10-11 Juli ini dihadiri para pakar di beberapa bidang tadi yang berasal dari berbagai universitas di Belanda, Austria, Jepang, Malaysia, Amerika dan Indonesia. Selain itu, ada sekitar 40 kertas kerja dari para arsitek dan perencana kota maupun praktisi yang akan dibahas dalam acara tersebut.

Lebih jauh Yoyok mengatakan pada acara yang sekaligus memperingati Dies Fakultas Teknik UGM ke-50 (Golden Jubilee) diadakan pula pameran akademik yang menampilkan profil kemajuan hasil kegiatan program studi khususnya prodi S-1 Arsitektur dan prodi S-1 PWK (Perencanaan Wilayah Kota) dari berbagai semester.

“Selain mengenalkan hasil yang telah dicapai sekaligus untuk mengevaluasi kinerja masing-masing akademik,” katanya.

✘ Pada ICIAP 2012 tersebut juga diadakan kompetisi studio prodi S-1 Arsitektur dan prodi S-1 PWK seluruh Indonesia dan pameran hasil program kuliah kerja arsitektur (KKA) 2011 dari para mahasiswa prodi S-1 Arsitektur di Singapura yang sebelumnya telah digelar di Beteng Vredeburg

(Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Departemen Teknik Arsitektur dan Perencanaan Fakultas Teknik Sukses Selenggarakan the 6th ICIAP 2022](#)
- [FK UGM Gelar ASM 2012](#)
- [Wiswakharman JUTAP UGM Adakan Expo di Museum Beteng Vredeburg](#)
- [UGM Gelar Open House](#)
- [Sardjito Dikukuhkan Sebagai Pahlawan Nasional](#)